



2017年度キッズ巡回サッカー教室・キッズたより

(一社) 山梨県サッカー協会/ヴァンフォーレ甲府



笛吹市立石和第二保育所

2017年 12月6日水曜日開催



河野先生から・*。**・☆。参加園児数 21名

いつもと違い、外部の方の指導で、子どもたちも新鮮な気持ちで、興味を持って取り組むことができました。今日、教えていただいたことを、普段の遊びの中や、活動に取り入れ、サッカーに親しんだり、体力がつくような働きかけにつながるようにしたいと思います。



おひげコーチから♡♡♡

こんにちわ(^v^)石和第二保育所のみんな、元気してるかな～??\(^o^)

おひげコーチ・おやまコーチはめっちゃめっちゃ元気です\(^o^)/石和第二保育所のお友達は、サッカー教室を楽しみにしてくれていて、コーチのお話をよく聞いて色々な技にチャレンジしていました。パチパチキャッチやアクションキャッチ、カエルキャッチなど、最初は出来なくてもコーチの真似をしてすぐに出来るようになったり、こうしたら出来るかな?と何回も頑張っていました!ドリブルでも、ボールが自分から離れて行かないように優しく蹴って、ホイッスルと同時にヒコーキー!すぐにストップ出来たね!すごかったよ\(^o^)/お友達や先生たちとまたボール遊びやってみてね!だんだん寒くなってきたから風邪ひかないようにね!ご飯をもりもり食べて丈夫なお友達になってね(^o^)/

キッズ巡回サッカー教室開催へのご協力いつもありがとうございます。サッカーは自分自身で考えて行動するスポーツ。体全部を使ってするサッカーの楽しさを、たくさん子ども達に伝えることが出来ることに感謝します。

YFAではVF甲府と協働し「地域に根差したスポーツ文化の構築」を指針として、これからも体を動かすことの爽快さやスポーツの素晴らしさを体感してもらいながら、サッカーとの良い出会いの場を提供していきます。

キッズサッカーフェスティバル/L&Gサッカーフェスティバル/ファミリーフットサルフェスティバル等、各地で開催していますので、是非ご参加よろしくお願ひします。

一般社団法人山梨県サッカー協会